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第 465回 例会 

2023年 11月 15日 13:00～ 

■司 会 荒山久美 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 それでこそロータリー 

■出席報告 出席者数 14 名 / 26 名 

 出 席 率 53.8 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 青木恭子 会長 

１１月１７日は記念日です。結婚記念日もたまに

は言ってみたいです。 

〇 長谷川芳子 幹事 

本日は次年度例会運営についてのお話し合い

です。宜しくお願い致します。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

寒くなりました。 

会 長 挨 拶 

こんにちは。やっと冬が訪れてま

いりました。木枯らし１号などと日本

独特の風情のある言葉もやがて聞

かれる日も間もなくでしょう。 

先週は私にとってロータリーの一

週間と語ることが出来る週でござい

ました。月曜日は第１回東名古屋

分区会長懇親会に出席して参りま

した。水曜日は例会で北クラブの田

嶋先生、水野様、そして地区委員の野牧様に卓話をし

ていただきました。金曜日は同じクラブの荒山ご夫妻と

ウィーンフィル交響楽団のコンサートに出掛けました。

土曜日は第 2760 地区の地区大会第１日目で RI 会長

代理の三浦パストガバナーをお迎えするマリオットアソ

シアホテルでの晩餐会に出席しました。 

元 RI 会長の田中作次様とも長谷川幹事とご挨拶し

て参りました。田中様には「会長、幹事 2 人とも女性な

のかね」と問われ、「はい！」と答えますと「ほう、それは

それは頑張って下さい。何でも訊ねて（訪ねて）来て下

さい。」と励まして下さいました。そして、代々のパストガ

バナーの皆様とご挨拶を交わし、東名古屋分区の皆様

もすっかりお顔と名前が一致しまして、私どもにとりまし

ても長谷川幹事とお食事そこそこにご挨拶に廻ることが

できまして、本当の懇親会とさせていただきました。日

曜日も国際会議場で地区大会 2 日目でしたが豊田ロ

ータリークラブ様の会場運営がとてもとても行き届かれ

ていることにも感謝致しました。この一週間はロータリー

ウィークとなりまして、経験をいっぱいさせて頂きました。

ロータリー漬けとも言える一週間で自覚とともにアウトサ

イダーではなくインサイダーに変身致しました私でした。 

幹事報告 

①来週は、ロータリーの友 地区代

表委員池森由幸様の卓話です。 

皆様出席をお願いします。 

②同じく来週２２日は、１２月６日の

理事会の変更で、 

第 6回理事会が開催されます。理事

役員の皆様、よろしくお願い致しま

す。 

例会運営について（第２回） 

荒山久美 例会運営委員長のよ

り、前回に続き次年度例会運営に

ついての提案と皆さんでの話し合

いが行われました。 

今回は、「新入会員募集のカ

ギ！会員増強をするには！？」をテ

ーマに皆さんに提案を行い、次年

度以降のクラブ運営について考え

て頂きました。 

① 年間の例会回数を調整し例会費を下げる。 

ロータリアンであり続けるには最低年間１１万円の回避

は必要。例会の回数を調整して年会費を下げられない

か。 

② 奉仕活動は一点集中型にして濃く深く関わる！ 

名大小児科病棟への継続的支援。米山奨学生へのお

世話をできるだけする。（創立以来継続中） 

③ 例会を革新的に変える！ 

ロータリークラブである限り現在の設えは必要と思われ

るが、良い形で深化させられないか。点鐘と歌の在り

方。卓話の講演者の集め方について。 

などを中心に皆さんで考えました。このような機会を継

続することで皆さんで考え創り上げる新しい形のクラブ

運営を進めましょう。 


